



## López Obrador enviará paquete de 11 iniciativas al Congreso de la Unión



Foto EE: Cortesía X / @DiputadosMorena



Por **Maritza Pérez**  
Martes 30 de Enero de 2024 - 17:21

Los diputados federales de Morena celebraron el primer día de su reunión plenaria para definir su agenda legislativa del próximo periodo ordinario de sesiones.



El coordinador parlamentario de **Morena en San Lázaro, Ignacio Mier**, aseguró que serán 11 las reformas legislativas que el presidente Andrés Manuel López Obrador plantea presentar el próximo 5 de febrero, las cuales, dijo, serán enviadas en su totalidad a la Cámara de Diputados.



En el marco de la **VI Reunión Plenaria** de los diputados federales de **Morena**, previo al inicio del último periodo ordinario de la **LXV Legislatura del Congreso de la Unión**, el líder parlamentario anunció que fue la propia Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, quien confirmó que el **paquete completo de 11 iniciativas presidenciales** llegará a la Cámara de Diputados.

“Vamos a esperar a que lleguen, el día 5 (de febrero) las presenta el Presidente de la República, ustedes ya lo saben, son en materia laboral, está relacionado el artículo 123 constitucional, es en materia de pensiones, en materia de protección al salario mínimo, garantizando que el salario mínimo, su incremento no puede estar nunca por debajo del índice de inflación que reporte el Banco Central, ya lo tenemos en ley, pero queremos que quede en la constitución.



“Lo mismo viene la reducción de la edad para la pensión universal, aun cuando, ya se está otorgando la pensión universal a partir de los 65 años, va a quedar establecido en el texto constitucional”, detalló.

### El PRI está en proceso de conversión: Mier

Al ser cuestionado sobre el **respaldo del PRI a la reforma de pensiones** propuesta por López Obrador, el diputado **Ignacio Mier** aseguró que en esta postura demuestra que el partido tricolor está siendo sensible y se encuentra en un proceso de conversión. “Entonces se darán cuenta: o reforman sus estatutos o vienen a apoyar la propuesta del presidente”, dijo.

### Reunión a puerta cerrada

Los diputados federales celebraron el primer día de su **reunión plenaria** para definir su agenda legislativa del próximo periodo ordinario de sesiones. A dicho encuentro privado acudieron personajes como la aspirante presidencial de su partido, Claudia Sheinbaum Pardo; el presidente nacional de Morena, Mario Delgado; así como la Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, el director general de Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo Aburto, y la Secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel.

De acuerdo con la información del partido, las y los diputados federales de Morena aseguraron que en el último periodo ordinario de sesiones buscarán reforzar el andamiaje legislativo de la Cuarta Transformación con las reformas que presente el Ejecutivo.

Lo cual, se sumará a las más de 22 reformas constitucionales que la bancada de Morena y sus aliados han impulsado.